
Maj Matias do EB um dos Preletores do Congresso da UMESC

Quero saudar os irmãos da UMESC com a Paz do Senhor Jesus,
  Os dias que passamos nesse congresso foram impactantes e inspiradores. 
  Impactantes  porque foram momentos de comunhão e crescimento na palavra, onde 
pudemos ouvir coisas grandes que o nosso General  Jesus tem feito e  ainda fará pelo seu
Exército.
  A Inspiração vem da observação de como Deus tem trabalhado através de  militares, que se
dispuseram a fazer a obra de Deus, de uma forma tão  séria e compromissada com a salvação
das almas que ainda não  foram alcançadas pelo poder do Evangelho. O meu desejo é que os
dias  sejam abreviados para que possamos estar mais uma vez juntos na mesma  comunhão.
  Maj Matias.
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